

士幌町立士幌小学校 学校便り

しほろ

第9号 令和6年11月29日



(文責) 校長 川原千暢

全道放送教育研究大会 ～ICTの効果的な活用を目指して

11月8日(金)、全道放送教育研究大会が町内3校(士幌小・中央中・士幌高校)を会場に行われ、本校にも十勝内外から200名近くの先生方が参集しました。本校では、3年生「体育」・4年生「道徳」・5年生「算数」と3本の授業を公開し、授業後の研究協議も含め、たくさんの先生方と研修を深める大会となりました。



この大会では、「心を揺さぶり、主体的・対話的で深い学びを創造する放送教育・ICT活用」をテーマに、授業の中でICTを効果的に活用することで高まる教育効果を検証することを目的に進められました。どの授業でもたくさんのお客さんが見つめる中、子供たちも大変緊張したことでしょうが、それを感じさせないほどみんな落ち着いて、そして活発に意見を出し合うなど大変活気のある授業が展開されていました。ここで得られた成果を、今後の教育活動に、日々の授業改善に学校全体で生かしていけたらと考えています。

当日は、公開のあった学年(学級)となかった学年で時差下校にもなりましたが、対応して下さった保護者の皆様ありがとうございました。そして頑張ってくれた児童の皆さん、本当にお疲れさまでした!!



3年1組・2組「体育」マット運動
授業者：丸子 隆一郎



4年2組「道徳」あゆみのパン
授業者：西村 高宏



5年2組「算数」四角形と三角形の面積
授業者：佐藤 史都

環境整備ありがとうございました!

11月13日(水)に、PTA厚生部員による環境整備作業が行われました。教材園の畑や花壇の枯草処理にはじまり、土起こし・土ならしなど整備作業をしていただきました。厚生部の皆様が精力的に作業を行ってくださり、短い時間で作業を終えることができました。来年度に向けて、子供たちの様々な学習のための良い準備ができました。

ご協力くださいました厚生部の皆様にご心から感謝申し上げます、ありがとうございました。



